



[¿SERÁ?]

Sinaloa, sin gobierno

Dicen que Rubén Rocha Moya se ha convertido en un burocrata que solo se lamenta e informa estados de salud de los ciudadanos afectados por el crimen organizado, que no goberna, y que no tiene el control de su estado... Ante esta situación, y debido a la desaparición de sus 10 trabajadores, la minera de origen canadiense Vizla Silver suspendió operaciones. Seguramente porque no hay gobierno que les garantice la seguridad. ¿Será?

Reforma descafeinada

Todo parece indicar que la reforma electoral planteada por la Comisión redactora saldrá descafeinada. De acuerdo con Ricardo Monreal, la "lógica" señala que después de las negociaciones que están realizando con sus aliados del PVEM y PT en la Secretaría de Gobernación no habrá disminución de financiamiento público a partidos políticos ni de legisladores plurinominales. Todo sea por conservar los votos que genere la chiquillada. ¿Será?

Sin luz

No creerse que en la sede de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México, que lleva Dafí Estrada, estén esta semana ¡sin luz!, lo cual impide llevar a cabo las labores normales del conjunto perteneciente a la Secretaría de Cultura, de Ana Francis... El problema es que, por falta de los servicios básicos, se tuvieron que anunciar cambios en los horarios de taquilla y suspender incluso ensayos musicales; falta ver si la situación actual permite llevar a cabo los conciertos programados para este fin de semana. ¿Será?

Versiónes de fuerzas oscuras

Nos dicen que llaman mucho la atención las fuerzas oscuras a las que les interesa impulsar la versión de que agencias estadounidenses operan en territorio mexicano. La presidenta Claudia Sheinbaum dio una explicación oficial sobre la entrega del exatleta Ryan Wedding, pero casi a diario ha tenido que volver a tocar el tema debido a publicaciones con fuentes anónimas sobre la operación del FBI en México... ¿Qué buscarán obtener con eso? Nos dicen que lejos de afectar, la relación bilateral va bien, prueba de ello la llamada que sostuvo con su homólogo este jueves. ¿Será?

Detienen inversión minera

En Guerrero se ha detenido una importante inversión para reactivar la minería en las comunidades de Xochipala, Mezcalá y Carrizalillo, denunció la presidenta municipal de Eduardo Neri, Sara Salinas Bravo, quien acusó al Procurador Agrario Víctor Suárez Carrera de intervenir con "intereses oscuros" para que ejidatarios de la comunidad Carrizalillo no firmen un nuevo convenio, así como de presionar para que la Semarnat y la Profepa negara a la empresa minera Equinox Gold los permisos para continuar con los trabajos de exploración de nuevos yacimientos, afectando la reactivación económica de la región que beneficiaría a más de mil 500 personas de esas comunidades que desde hace 10 meses se encuentran sin empleo... Ante su molestia, los habitantes amenazan con realizar bloqueos en la Autopista del Sol si el Gobierno federal no los apoya. ¿Será?

La Ciudad de México, de fiesta

Hace 10 años se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* la gran Reforma Política de la Ciudad de México, con cambios constitucionales donde la capital deja de ser Distrito Federal y se convierte en entidad federativa. Un año después, tuvo su Constitución propia, una de las más completas en cuanto a organización en alcaldías y contemplando la Interrupción Legal del Embarazo, garantías a derechos humanos como el agua y la protección de perros y gatos como seres sintientes. Hoy, después de una década, este último rubro ha cobrado relevancia en últimos días y aunque en dicha legislación se contempla que el Gobierno debe apoyar a los refugios con fondos y promoción de estos sitios, parece que la falta de insumos en hospitales veterinarios es muestra de que ni a nivel local se les da la atención necesaria. ¿Será?